

海東小学校だより

第55号 令和5年1月17日 宇城市立海東小学校

海東小学校
ホームページ

元気な声が 響いています

「よい学校は、よいあいさつができる」と新年にあたり子供たちに話をしましたが、今、元気なあいさつが校内に響き渡っています。「今、海東がおもしろい。」「今年も海東がおもしろい」です。

朝の登校でも、遠くから、「おはようございま～す」と大きな声が海東いっぱいに聞こえるほどです。最近は、7時半も薄暗いのですが、子供たちの元気なあいさつで、寒さも吹っ飛びます。大人になっても「あいさつ」は必須アイテムです。

「企業が求める人材ランキング」というものがありますが、それを見ると、

1位：コミュニケーション能力

2位：行動力

3位：積極性

・・・と続きます。

仕事は常に人と人との関わりの中で成り立っています。時には、苦手なタイプの人とのコミュニケーションも必要です。どんな相手、どんな場面でも上手に対応できるコミュニケーション能力が求められます。そのためにも日ごろから、あいさつや御礼（ありがとうございます）等が周りに対して積極的に進んで言える力をつけておきたいものです。今、その力が向上するよう、学校でも重点的にあいさつに取り組んでいます。ご家庭でも子供たちに「いってらっしゃい」「お帰り」と声掛けをしていただければと思います。



1年生もタブレット学習サクサク

16日月曜日に1年生の情報教育の学習を見に行きました。すると、1年生がサクサクとタブレットを操作している様子に驚きました。算数の練習問題にチャレンジしていましたが、間違えは、もう一度タブレットでやり直しをして、次のステップへ。これからの時代、なくてはならない文房具です。



不知火・ポンカン ありがとうございました！

桑村紀雄様と前田至様のご自宅で収穫されたばかりの不知火・ポンカンを「子供たちに食べさせてください」と、たくさんいただきました。給食の時間にデザートとしていただきます。

地域の方々から学校・子供たちへの温かい、そして、愛情たっぷりに感謝の気持ちでいっぱいです。ビタミンCをしっかりと補給し、元気に教育活動を行っていきます。ありがとうございました！！

